

NO LES DES LA ESPALDA



**NO DEJES QUE SE QUEDEN
FUERA DE COBERTURA**



Campaña de personas sin hogar. 29 de octubre de 2023.

ORGANIZA



COLABORA



FINANCIA



COMPARTE TU RED



**NO DEJES QUE SE QUEDEN
FUERA DE COBERTURA**

Campaña de personas sin hogar. 29 de octubre de 2023.



Como ellas, hay miles de personas sin hogar en toda España

Personas desvinculadas de la sociedad. Desconectadas. Sin vínculos relacionales que les proporcionen apoyo. Un aislamiento que les hace invisibles y sin posibilidades de salir de este círculo de pobreza y exclusión social.

Una realidad traumática y dolorosa que se hace más dura y agresiva en el caso de las mujeres que lo padecen.

Por todo ello se hace necesario recuperar la conexión de la sociedad con las personas más vulnerables.

¿Cómo?

1
Compartiendo la red de contactos de cada persona, para dar visibilidad, apoyar e integrar a quienes están y se sienten fuera de todo.

2
Con una red de recursos y habilidades que no estigmatice y ofrezca nuevas oportunidades. Vivir conectados nos salva, porque todas las personas, en algún momento, necesitamos de los demás.

3
Y nada mejor que una potente red social de apoyo, que reclame sus derechos: protección social, sanitaria y legal, para que las personas vulneradas puedan restaurar la confianza en sus posibilidades, en su esfuerzo y capacidad de superación. Una red que les mire y escuche.

**Su mejor red de apoyo
está en nosotros.
¡COMPÁRTELA!**

4
Todas las personas, comunidad, familia, vecindad, poderes públicos... podemos formar parte de esta red solidaria que les ayude y les haga recuperar su dignidad y sus derechos.



**NADIE
SIN
HOGAR**